Miguel Arango Fué Detenido Ayer Por la Policía del Puerto

Después de una conferencia del capitán del Puerto con el Presidente Menocal, fué puesto en libertad. André conferenciará hoy con el Fiscal del Supremo.

El señor Miguel Arango y Mantilla, candidato vicepresidencial del Partido Liberal, fué detenido ayer horas después de desembarcar del vapor americano «Governor Cobb», procedente de los Estados Unidos. Realizó la detención la policía del Puerto cumpliendo órdenes directas del capitán del Puerto, señor Armando André.

El candidato liberal a la Vicepresidencia doctor Miguel Arango fué trasladado a la estación de policía del Puerto, en la que, cuando el oficial de guardia se disponía a levantar acta, se suspendieron las actuaciones por virtud de un telefonema recibido del Palacio Presidencial, en respuesta al cual se dirigió el Capitán del Puerto a celebrar una conferencia con el general Menocal.

El Capitán del Puerto expuso al Presidente Menocal el criterio que sustentaba respecto a sus deberes como agente de la autoridad, creyendo que éstos le imponían el proceder contra el doctor Miguel Arango por entender que era autor de un delito grave. El Capitán del Puerto agregó que se encontraba dispuesto a proceder, igualmento, a la detención de los doctores Fernando Ortiz, representante a la Cámmara, Fernando Sanchez de Fuentes, y Julio de la Toure, que componen el resto de la comisión designada por el Partido Liberal para gestionar cerca del Departamento de Estado americano una revisión electoral bajo la supervisión americana.

La petición de intervención de una nación extranjera en los asuntos domésticos cubanos, considera el Capitán del Puerto, constituye un grave delito y en su consecuencia como autores del mismo entiende que debe poner a la disposición de las autoridades judiciales competentes a los leaders liberales mencionados.

Después de una extensa conferencia con el Presidente Menocal, el Capitán del Puerto ordenó que fuera puesto en libertad el señor Miguel Arango, conviniendo con el Jefe del Estado en celebrar en el día de hoy una conferencia con el Fiscal del Tribunal Supremo, doctor Ricardo Lancís, para estudiar los aspectos delictivos de la comisión llevada a cabo por el candidato vicepresidencial de los liberales y los doctores Ortiz, Sánchez de Fuentes y de la Torre.

El señor André manifestó a los periodistas ayer, al comentar lo ocurrido que, en su carácter de agente de la autoridad, creía se hacía reo de prevaricación si, pudiendo detener al autor de lo que entendía era un delite no lo verificaba así y que, en su conferencia de hoy con el Fiscal del Supremo aclararía si realmente había razones suficientes para proceder a la detención del doctor Arango.

El Capitan del Puerto había destacado un vigilante en el muelle del Arsenal para que, a la llegada del señor
Arango, procediera a la detención. El
candidato vicepresidencial liberal, no
fué detenido, entonces, sin embargo,
logrando salir de la juriscicción de la
Capitanía, trasladándose al domicilo
particular del candidato presidencial
liberal general José M guel Gómez, con
quien celebró una entrevista reservada.

A las cuatro de la tarde, fué que la policía del Puerto llevó a cabo la detención del doctor Miguel Arango, conduciéndolo a la estación de policía situada en los bajos de la Capitanía y dándose cuenta del arresto por el señor André al Presidente de la República acto seguido.

Cuando se iba a proceder a las diligencias de rigor para dar cuenta con e' cetenido al Juzgado de Instrucción competente, fué que se le puso en libertad.

Mignido Sper

PATRIMONIO OCUMENTA

OFICINA DEL FISTORIADOR